



**Embajador**  
viajes

## VALDEORRAS Y VISITA A LAS MEDULAS

VALDEORRAS



**Duración**

1 días

**Precio**

Desde 66 €

# Información

**Valdeorras** es un lugar de ensueño en el noroeste de España, una joya escondida entre las montañas de **Galicia**. Esta región, bañada por el río Sil, teje una historia rica y un paisaje impresionante que te cautivarán desde el primer momento.

El corazón de **Valdeorras** está formado por colinas cubiertas de viñedos que se extienden hasta donde alcanza la vista. En primavera y verano, estas vides se visten de verde exuberante, mientras que en otoño se transforman en un mosaico de tonos rojos, dorados y ocres, creando un paisaje de ensueño que parece sacado de un cuadro impresionista.

El clima suave y soleado de Valdeorras es perfecto para la producción de vinos de alta calidad, especialmente el **Godello**, una variedad de uva autóctona que se cultiva aquí con pasión y destreza. Los viñedos se escalonan en las laderas de las montañas, creando terrazas que se funden armoniosamente con la naturaleza.

La **historia** del valle de **Valdeorras** ha estado muy influida por la presencia romana. La llegada de los romanos cambió sustancialmente el valle. El principal elemento romanizador fue la construcción de la **Vía XVIII** de la que quedan como muestra varios puentes en la actualidad. **Puentes** como el del río **Bibei**, **aras**, **capiteles**, **lapidas como la de A Cigarrasa**, **mosaicos** y **esculturas** forman parte del legado imperial de Roma; si bien, entre sus obras de ingeniería destaca la excavación del **tunel de Montefurado**, con el objetivo de desviar el curso del río para extraer el oro que este arrastraba.

Los encantadores pueblos de Valdeorras, como **A Rúa**, **A Veiga**, **O Barco de Valdeorras**, **O Bolo**, con sus calles empedradas y casas de piedra, añaden un toque de autenticidad a esta región. La gente es amable y acogedora, y la comida es deliciosa.

Puedes disfrutar de platos tradicionales gallegos como el pulpo a la gallega o el lacón con grelos acompañados de un vino local que deleitará tu paladar.

Pero **Valdeorras** no es solo un destino para los amantes del vino y la gastronomía. También es un paraíso para los amantes de la naturaleza, con rutas de senderismo que te llevan a través de bosques frondosos y miradores con vistas panorámicas impresionantes.

Contamos con la única estación de esquí de Galicia, "**Manzaneda**". Esta estación de montaña está abierta durante todo el año y es el lugar ideal para hacer deporte y turismo de naturaleza.

Los montes de **Peña Trevinca** son un espacio natural protegido, sus cumbres, las más altas de Galicia están coronadas por lagos glaciares como **Ocelo** o la **Lagoa da Serpe**, de aguas muy puras y cristalinas. Esta es Zona de Especial Protección de Aves, un lugar ideal para los amantes del turismo ornitológico y donde también hay magníficas rutas de senderismo, turismo fluvial en el **embalse de A Veiga** y el **Teixadal de Casao**, uno de los mayores bosques de tejos de Europa.

El río **Sil** serpentea a lo largo del valle, ofreciendo oportunidades para practicar deportes acuáticos y relajarse en sus orillas. Una actividad muy recomendable si visitas la zona de Manzaneda y Trevinca es recorrer el **embalse de Prada en catamarán** y disfrutar del paisaje contemplando las pequeñas aldeas que se asientan a las laderas del valle, además de la **isla de Preboubo** (espacio natural situado en el centro del embalse) que invita a relajarse y desconectar.

Si te interesa el **patrimonio cultural** te recomendamos visitar el **Santuario de As Ermidas**, situado en una roca de la garganta del río Bibei. Desde aquí obtendrás unas magníficas vistas de **O Bolo**. El paisaje de **As Ermidas** es un regalo para los sentidos. Rodeado de colinas cubiertas de verde exuberante y salpicado de arboledas frondosas, este lugar irradiia una sensación de paz y conexión con la naturaleza. Las aguas cristalinas del río cercano fluyen con suavidad, creando un ambiente sonoro relajante que complementa el entorno.

Con el paso del tiempo, el **Santuario de As Ermitas** se convirtió en uno de los **centros de peregrinación más importantes de todo el noroeste peninsular** y un centro religioso de primer orden en Galicia y en los territorios limítrofes.

La Historia del **Santuario de As Ermitas** es también la de sus gentes y la de las personas que hicieron posible la construcción y conservación de este maravilloso lugar, que forma parte de un **patrimonio histórico** protegido que vale la pena descubrir.

En resumen, **Valdeorras** es un lugar donde la belleza natural se combina con la riqueza cultural y gastronómica, creando un destino verdaderamente encantador y memorable. Un viaje a **Valdeorras** es como sumergirse en un cuento de hadas gallego, donde la hospitalidad y la belleza se entrelazan en una experiencia única.

Muy cerca de este maravilloso valle se encuentran "Las Medulas", situadas en la provincia de León, en el noroeste de España, son un tesoro natural y cultural que deslumbra a quienes tienen el privilegio de visitarlas. Este paisaje único, resultado de una antigua explotación minera de oro romana, es un espectáculo de formas y colores que te transporta a otro mundo.

Imagina un paisaje lunar en la Tierra: colinas y montañas que han sido talladas a lo largo de siglos, creando un laberinto de cañones, acantilados y formas geométricas extraordinarias. Estas colinas, se asemejan a gigantescos bollos de tierra y roca

que se elevan desde el suelo y se tornan en una paleta de colores en el otoño, con tonos rojos, ocres y dorados que deslumbran bajo el sol.

La riqueza histórica y cultural de las **Médulas** es igualmente cautivadora. Fueron el sitio de una de las **minas de oro más grandes del Imperio Romano**, y los restos de la antigua explotación, como canales y túneles, todavía se pueden apreciar en la actualidad. Estos vestigios históricos coexisten con la naturaleza en un equilibrio perfecto entre lo antiguo y lo eterno.

La belleza de las **Médulas** se extiende más allá de su paisaje, ya que su entorno natural también es fascinante. Bosques de castaños y robles rodean esta maravilla geológica, creando un contraste sorprendente con las formaciones de tierra y roca.

Los senderos que serpentean a través de estos bosques ofrecen oportunidades para caminatas y observación de la vida silvestre.

La paz y la tranquilidad de las Médulas son palpables. El aire fresco de la montaña y el sonido de las hojas crujientes bajo tus pies te envuelven en un ambiente sereno que invita a la contemplación y la reflexión.

En resumen, **las Médulas** son un rincón de la Tierra donde la historia y la naturaleza se unen en una sinfonía de colores y formas. Es un lugar que te transporta a un mundo mágico, donde la mano del hombre y la madre naturaleza han creado una obra maestra que asombra y cautiva a todos los que tienen la suerte de visitarlo. Un viaje a las Médulas es como un paseo por la historia y la belleza natural en su máxima expresión.

Si eres amante de la astronomía, tienes que acercarte a La veiga, las montañas de esta zona gozan desde hace algunos años de la declaración como Destino turístico Starlight, que asegura que estos lugares del oriente ourensano son **un entorno óptimo para contemplar las estrellas**, por su total ausencia de luz.

Entre los mejores puntos para divisar los astros en toda la zona está el conocido como **Miradoiro das Estrelas**, junto a la **laguna de As Tablillas, en pleno Macizo de Trevinca**.

Uno de los signos de que **A Veiga** es un lugar espectacular para contemplar las estrellas es que **se puede disfrutar de la Vía Láctea a simple vista**, sin necesidad de emplear un telescopio. Las noches estrelladas son una auténtica delicia desde este privilegiado entorno de alta montaña.

## Itinerario

Alójate en un hotel monumento del siglo XVII, El **Hotel Pazo do Castro\*\*\*\*** está situado en una ladera sobre el Valle del Sil en el **Barco de Valdeorras**. Goza de una ubicación privilegiada en el corazón de Galicia, desde donde podrás descubrir zonas como la Ribeira Sacra, las Médulas o Cabeza de Manzaneda. Edificio del siglo XVII, que fue declarado Edificio Histórico Artístico y aprovecha para acercarte a **Las Médulas**, el tesoro de la región de El Bierzo.

Conoce uno de los valles más asombrosos del noroeste de España, una joya escondida entre las montañas de **Galicia**.

Paseate por pueblos como **A Rúa**, este rincón pintoresco tiene mucho que ofrecer a aquellos que lo visitan, y su belleza y carácter únicos hacen que sea un destino especial.

En **A Rúa**, las calles adoquinadas serpentean entre casas de piedra con tejados de pizarra, creando un ambiente encantador y acogedor. Los balcones de hierro forjado están adornados con flores coloridas que dan vida a la arquitectura tradicional gallega. Al caminar por sus calles, sientes una conexión con la historia y la autenticidad de la región.

En el municipio se encontró una lápida romana, que se conserva frente a la **iglesia de San Esteban**, y unos elaborados **mosaicos, custodiados en el museo arqueológico provincial de Orense**. Ya durante la Edad Media y muy entrada la Edad Moderna, **la localidad será conocida como San Esteban de La Rúa, siendo la cabecera histórica de la comarca de Valdeorras**. **O Barco de Valdeorras**, es un encantador municipio que combina la belleza natural con la rica herencia cultural de la región. Este pintoresco pueblo te recibe con los brazos abiertos, invitándote a explorar su encanto singular. El entorno natural que rodea estas villas es impresionante. Están rodeados de majestuosas montañas cubiertas de bosques exuberantes, donde los pinos y robles se alzan hacia el cielo. En las estaciones más cálidas, los campos de viñedos y los huertos añaden una paleta de colores vibrantes al paisaje.

Asombrate ante el maravilloso monasterio de **As Ermidas**, Los impresionantes **cañoños del río Bibei lo rodean. El paisaje es un espectáculo, un anfiteatro natural en el que destaca su arquitectura barroca y su elegancia casi inalterada**. Un lugar mágico, lleno de historia y de leyendas, una zona tan desconocida como impactante.

Para terminar, descubre Las Medulas, un espectáculo único en el mundo que combina una rica historia con una belleza natural deslumbrante.

Este antiguo paisaje minero, declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**, es un testimonio de la habilidad humana y la capacidad de la naturaleza para crear algo verdaderamente extraordinario.

Imagina un escenario donde colinas y montañas han sido esculpidas por la mano del hombre hace más de dos mil años en su búsqueda de oro.

## ¿Qué incluye?

- **Alojamiento** en habitación en zona exterior ajardinada.
- **Copa de bienvenida** de vino D.O Valdeorras.
- Desayuno buffet.
- **Visita guiada en Las Médulas, por persona y estancia**

### \*Horarios:

- Diferentes horarios de mañana o tarde según la fecha y disponibilidad de aforo. A consultar según la fecha deseada.

**Duración:** 3km totales (ida/vuelta), la duración puede variar en función del ritmo del grupo.

**Detalles sobre la ruta:** recorrido circular de 3 km totales (ida/vuelta), llegando a uno de los últimos frentes de explotación donde los romanos abandonaron la mina y donde se encuentran las galerías, la Cuevona y la Encantada. El recorrido transcurre por el interior de la mina, pero al ser una explotación a cielo abierto, es un paseo entre un laberinto de picuezos rojos y castaños centenarios. La guía que acompaña al grupo va interpretando el paraje, dándole sentido a todos los restos que han quedado (tipo de yacimiento, infraestructura hidráulica, mano de obra, etc).

- **Salida tardía hasta las 14:00h, según disponibilidad del hotel.**

## Precio

66€ persona / dia

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
*viajes*